
 

 

一般社団法人 八王子介護支援専門員連絡協議会 

平成 27年度第 10回理事会 議事録 

1 日  時 

 平成 28年 2月 4日木曜日 午後 7時 00分から午後 9時 00分 

2 場  所 

 東京都八王子市元本郷町 2-6-3 八王子介護支援専門員連絡協議会 事務所 

3 出席者 

 

数井学、金沢義幸、松浦明美、杉山武明、八木広行、大津秀子、小島ゆり子、小針礼夫、荒井雄

司、以上理事 9名出席 

桒野洋子、岩倉真弓、湊良治、以上理事 3名欠席 

村山正道、以上監事 1名出席 

根上茂、以上監事 1名欠席 

 

定刻、理事 11 名の出席、定款第 36 条の定めにより、理事の過半数が出席していることを確認

する 

議長は杉山理事が行う 

書記は事務員の久平が行う 

議事録の署名は数井会長及び村山監事、根上監事が行う 

 

4 報告事項 

 

(1) 認定調査事業（八木理事、金沢理事） 

① 調査件数 

12月の調査件数       661件 

 1月の調査件数       635件 

 

平成 27年度 調査数の推移 

 4月 547件 /  5月 476件 /  6月 588件 /  7月 510件 / 8月 647件 

 9月 652件 / 10月 533件 / 11月 477件 / 12月 661件 / 1月 635件 

 

② 現任研修を 2月 16日、17日、18日の 3日間開催 

周知事項の説明やスケジュール入力を改めてお願いする 

調査員が期限切れの介護保険証を預かった場合、八介連から市に返却 

強引なアポイントの取り方や調査中の態度、携帯はマナーモードにするなどについて

も指導する 

 

(2) 研修事業（小島理事、大津理事、荒井理事） 

① 2月 6日予定 医療連携研修（グループワーク参加の推薦・事例提出） 

 

(3) 主マネ事業（小針理事、桒野理事、松浦理事、岩倉理事） 

① 主任介護支援専門員連絡会（仮称）設立準備委員会 報告 

 アンケート集計（集計結果参照） 

回収数 87名 うち名簿登録希望者 44名 

3月 18日 世話人の方々、国際医療福祉大学 小嶋教授、神奈川県介護支援専門員協

会 松川氏、可能であれば包括の方も含め、主任介護支援専門員の懇談会を開催する 

内容は 2月 6日に小嶋教授と打合せする 

② 2月 16日、3月 11日 市主催 現任研修会へのファシリテーター派遣 

③ 2月 19日 登録ファシリテーター研修開催 

 

(4) 会計経理（岩倉理事） 

岩倉理事欠席のため、報告なし 

 

(5) 八王子市社会福祉審議会高齢者福祉専門分科会 報告（桒野理事） 

 報告書参照 

http://www.hachikairen.com/file/20151222_syumanekai_inquiry.pdf
http://www.hachikairen.com/file/20151225_fukushisenmonbunkakai.pdf


 

 

(6) 介護予防・日常生活支援総合事業について（杉山理事） 

包括元八王子、包括川口が市の職員を招いて、介護予防事業についての説明会を開催する 

 

(7) 地域ケア会議 

開催なし 

 

(8) 事務局より 

事務受託法人指定申請について 

東京都から求められていた調査員の全員の介護支援専門員証のコピーを 1月中に収集し、

2月 1日付で再申請した 

 

(9) 八王子市ケアマネージャーガイドライン改訂版編集委員会（八木理事） 

委員会終了 4月以降各事業所に 1部ずつ配布予定 

 

(10) その他 

 

5 提出議案 

 
(1) 第 160101号議案 予防支援の「サービス事業所へのサービス提供票の送付」について 

 

 
(2) 第 160102号議案 

 

主任介護支援専門員連絡会（仮称）のアンケートの取り扱いについて 

 

(3) 第 160103号議案 八介連事務所のパソコン等備品購入の見積もりの承認 

（見積書参照） 

 

6 議  事  

(1) 第 160101号議案 予防支援の「サービス事業所へのサービス提供票の送付」について 

八木理事 包括では、予防プランについて、サービス利用表、サービス提供票という書式の概念があ

りません。 

 

 

委託先である居宅支援事業所の中には、毎月利用者の予定としてサービス事業所へサービ

ス提供票を送付しているところもありますが、包括としては必要ないとのこと。 

しかし、サービス事業所側から予定の確認として、求められる時もあります。 

そこで、八介連として今後の運用について統一するのか、今まで通り各居宅支援事業所の

やり方で送付したりしなかったりとお任せでよいのか検討したい。 

杉山理事 事業所によってはいらないというところもあれば、是非欲しいというところもあります。 

これは八介連で決めることなのでしょうか。 

小島理事 元々は出さなくてもいいものですよね。 

決 議 基本的には出さなくてもよい。出す場合は事業所に任せる。 

 

(2) 第 160102号議案 主任介護支援専門員連絡会（仮称）のアンケートの取り扱いについて 

松浦理事 主任介護支援専門員連絡会（仮称）世話人から、連絡会立ち上げに向けて動いている

事をお知らせする意味でも、アンケート結果を八介連から全事業所に FAX する、もし

くはホームページで公開すべきではという案が出ています。 

また、今後主任介護支援専門員連絡会（仮称）を独立したものにするのか、八介連の

部会として運営するのか、八介連の理事会で決めてほしいとのことです。 
小島理事 世話人の方々の希望はあるのですか？ 

松浦理事 世話人の方々は、独立して理事になる等の希望はないようです。 

八木理事 包括との連携が欠かせない上で、包括側の考え方も気になりますね。 

松浦理事 包括ではセンター長会議で、八介連と対話する窓口（元八王子・川口・片倉）を決め

てくれました。 

杉山理事 本来包括が主任ケアマネの部会を持っていたので、主任ケアマネの会は独立した方が

包括と組みやすいのではないでしょうか？一方独立するとなれば、別途会費を集める

ことになりますね。 

http://www.hachikairen.com/file/20160204_mitsumori.pdf


 

数井会長 主任ケアマネとは言え、実務は一般のケアマネと大きく変わりませんし、主任ケアマ

ネの会がケアマネの会である八介連から独立する意味が見いだせません。研修のプラ

ン等を独自に立てるのも簡単ではないでしょう。 

決 議 主任介護支援専門員連絡会（仮称）は独立せず、八介連の部会として機能する。アン

ケートの公表も八介連として行う。 

 

(3) 第 160103号議案 八介連事務所のパソコン等備品購入の見積もりの承認 

事 務 局 現在事務所で使用しているパソコンの故障に伴い、パソコン及び必要なソフトと議事

録用の ICレコーダーを購入するに当たっての見積書を作成しました。承認していただ

ければ購入させていただきたいと思います。 

決  議 承認する。 

 

 

 

 

 

 
 

 

平成     年     月     日 

 

 

             署名人 

 

議 長  ㊞ 

監 事  ㊞ 

監 事  ㊞ 

 

 

 

この議事録は平成 28年 2月 4日に行われた一般社団法人八王子介護支援専門員連絡協

議会の理事・監事会議事録であることを証明します。 

 

 

 

                    一般社団法人八王子介護支援専門員連絡協議会 

 理事長   数井 学 

 

 
 

 


